



DOMINGO 25 DE MAYO DE 2025

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

DENUNCIAS

MORENA EXIGE DISCULPA A MAURICIO KURI

Tras la reunión del gobernador Mauricio Kuri, con simpatizantes del PAN, autoridades de MORENA le han exigido una disculpa al calificarlo de “xenofóbico”, además exigieron al **IEEQ** sancionarlo por pedirle a los ciudadanos no votar por la 4T. “Desde MORENA Querétaro reprobamos el discurso de odio y xenófobo del gobernador Mauricio Kuri en el cual asevera que las personas que migran de otros estados lo hacen porque están huyendo o por qué son delincuentes”. “Creemos que los mensajes emitidos por el Mandatario sólo dividen a la sociedad, y genera encono en un momento en que lo que se requiere es un llamado a la solidaridad”. “Por ello, exigimos una disculpa pública de parte del Gobernador de Querétaro, para la comunidad queretana, sobre todo para aquellos que han venido desde otros lados a aportar y que trabajan día a día para hacer de nuestro Querétaro un lugar más incluyente y diverso”. “En cuanto al llamado a no votar por morena queremos recordarle al Gobernador que no se encuentra en proceso electoral y que no debe utilizar su figura pública y de poder en un acto anticipado de campaña”. “En este sentido, hacemos un llamado al INE y al OPLE para sancionar estas acciones que vulneran, no a morena, sino al electorado”. “Sabemos que Mauricio Kuri debe sentirse desesperado pues cada vez es más evidente que su partido no podrá mantener la gubernatura en el 2027, pero es lamentable que esta situación lo lleve a realizar este tipo de actos y a emitir esos discursos que, sin duda, van en detrimento de su investidura”. “Mauricio Kuri: la democracia no es selectiva. Confía en la voluntad del pueblo o al menos confiesa que te aterra perder el poder”. “A la comunidad en general, le expresamos que, nosotros, desde morena, recibimos en Querétaro a todo el que llegue, sin condicionar la hospitalidad al voto, porque nosotros si somos demócratas. Aguanta, Querétaro, cada día somos más y pronto llegará la esperanza”.

<https://elconspirador.com.mx/?p=62402>

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

MAURICIO KURI DESTAPA PERFILES FEMENINOS DEL PAN RUMBO AL 2027: “LUPITA, LORENA, SONIA, TANIA... HAY MUCHA”

Guadalupe Murguía, Lorena García, Tania Palacios y Sonia Rocha son los perfiles femeninos para la gubernatura en 2027, señaló el gobernador Mauricio Kuri. Reconoció públicamente a varias mujeres panistas como posibles candidatas a la gubernatura en 2027. Aunque recientemente se aprobó una reforma local que establece que los partidos deberán postular a una mujer a la gubernatura, Kuri precisó que esta norma no aplicará sino hasta 2033, por lo que el PAN aún tiene margen para decidir su postulación sin restricción legal de género. El mandatario dejó claro que, aunque aún no se ha definido a quién respaldará el partido, existen “muy buenos perfiles, tanto hombres como mujeres” con posibilidades reales. (Código Informativo)

MAURICIO KURI A QUIENES MIGRAN A QUERÉTARO: “QUE NO VOTEN POR MORENA” DICE EN 10º ANIVERSARIO DE LA ESTAMPIDA AZUL

Durante el 10º aniversario de La Estampida Azul, el gobernador Mauricio Kuri pidió a quienes migran al estado que respeten la ley, los valores locales... y que no voten por Morena. El evento reunió a líderes panistas y simpatizantes que celebraron una década de este movimiento político en la entidad. Frente a cientos de asistentes, Kuri expresó su



DOMINGO 25 DE MAYO DE 2025

postura sobre el crecimiento poblacional de Querétaro y el cambio demográfico que ha traído personas de otras entidades del país. (DQ 7)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: QUERETANOS, LOS MEJOR PAGADOS DE CENTRO-BAJÍO

Manufactura tiene un salario promedio de 701 pesos; concentra el 35% del empleo.

N: DESPEDAZAN MAZDA Y VIVE

Quedó prensado su compacto entre dos moles en la sanguinaria 57.

AD: IMPULSAN EL DESARROLLO DEPORTIVO EN MUNICIPIOS

A través del Monitor de Promesas de Campaña, se han identificado un total de 37 compromisos deportivos hechos por alcaldes.

PODER EJECUTIVO

PESE A NO ESTAR DE ACUERDO CON REFORMA JUDICIAL, MAURICIO KURI VOTARÁ Y APUESTA POR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANÍA

El gobernador Mauricio Kuri confirmó que sí acudirá el primero de junio a emitir su voto en el marco de las elecciones en el Poder Judicial. Aunque manifestó que no se encuentra de acuerdo con la reforma al Poder Judicial, sí consideró primordial la participación ciudadana en la elección. Por ello, reconoció que ya ha revisado los perfiles y tiene listo su voto para emitir el primero de junio en la primera elección de la historia en ese poder. (ADN Informativo)

DESCARTA GOBERNADOR QUE SE UTILICE EL APARATO ESTATAL EN CONTRA DEL MUNICIPIO DE CADEREYTA

El gobernador Mauricio Kuri descartó que se utilice el aparato estatal para desestabilizar el gobierno del municipio Cadereyta, encabezado por la presidenta morenista Astrid Ortega. En un video, la alcaldesa de Cadereyta señaló hostigamiento por parte de secretarios del gobierno estatal, derivado de una supuesta usurpación de funciones del municipio para expedir cartas de repatriación, documentos que emite el Instituto Nacional de Migración. (N 3)

INFORMACIÓN GENERAL

SENTENCIA A GENARO GARCÍA LUNA ES UNA GRAN VICTORIA: SANTIAGO NIETO

El ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, afirmó que la determinación de una jueza estadounidense de exigir que Genaro García Luna y su esposa paguen al Gobierno mexicano 2 mil 500 mdd producto del lavado de dinero y como reparación del mal manejo financiero, lo cual se dio a conocer el jueves, es un triunfo para los mexicanos. (DQ 4)

ANALIZAN EL IMPACTO DEL LAVADO DE DINERO

El lavado de dinero es un problema global que impacta en varios sectores de la sociedad y sobre el cual se tiene que trabajar en su prevención y en la aplicación de sanciones más severas. Santiago Nieto, hizo referencia a lo anterior durante su ponencia sobre este tema en el “Foro de Cap Fiscal”, donde afirmó que se trata de un asunto que involucra a empresas, gobiernos e incluso a notarios públicos, aunque resaltó que en esto también existe mucha participación de la delincuencia organizada. (DQ 4)



DOMINGO 25 DE MAYO DE 2025

QUERETANOS, LOS MEJOR PAGADOS DE CENTRO-BAJÍO

Querétaro es el estado de la región centro-bajío del país donde mejor se paga a los trabajadores del sector manufacturero, la industria más importante para la entidad, y, con un salario diario promedio de 701 pesos, se ubica en el cuarto lugar a nivel nacional, de acuerdo con un estudio de la empresa Engen capital. (DQ 5)

COLUMNAS Y OPINIÓN

AQUÍ QUERÉTARO

Por Manuel Naredo

Una avioneta Cessna. Rigurosamente, cada mañana, mientras camino, una pequeña avioneta Cessna cruza el cielo queretano de norte a sur, aunque a veces lo hace a la inversa. Su conocido ronronear me obliga a mirar hacia arriba, ubicarla y luego perderla atrás del celoso guardián del Cimatario. Su sonido, su parsimoniosa marcha, ingenua, vulnerable, con apariencia de papel sujeto al viento, me hace recordar siempre mi niñez, cuando el cielo queretano era poblado con regularidad por estas pequeñas máquinas voladoras, ya sea con magnavoces que anunciaban algo, con una cauda, como cometa, que alertaba de algún establecimiento, o dejando caer sobre la ciudad infinidad de volantes que, caprichosos, iban y venían hasta caer, como confeti, en el suelo. Cada mañana suelo repasar entonces aquel dicho de mi padre, quien, siendo soldado republicano en el frente de batalla del norte español, veía como los aviones franquistas dejaban caer sobre las tropas enemigas, como si de bombas se tratara, panfletos que anunciaban los triunfos nacionales, las derrotas rojas y los destrozos causados en su retirada. Imagino cómo alguno de aquellos volantes, tras su veleidoso aterrizaje, llegaba a parar a una mano de mi padre, acosado por la incertidumbre, por el miedo y la ausencia de futuro. Pero, sobre todo, recuerdo vívidamente aquel sonido que invitaba a acudir a alguna tienda o a comprar algún producto y que se diluía tan rápidamente como la avioneta pasaba sobre mi cabeza; recuerdo cuando de ella lanzaban boletos gratuitos para el circo que visitaba la ciudad y que nunca pude, como sí lo hizo mi padre con la propaganda fascista, atrapar. La Cessna, pese a una lentitud tan evidente que parece sostenerla en el mismo sitio, cruza rápido la zona poblada, apenas en el tiempo suficiente para verla perderse en el horizonte, detrás de los cerros que amurallan la ciudad y que hoy, como no sucedía en mis tiempos de niño, se ven atestados de construcciones de tonalidades que van del rojo del tabique de las colonias populares al blanco del repellido de las residencias opulentas. Por un corto lapso, el que tarda la avioneta en cruzar de norte a sur, y en ocasiones de sur a norte, me siento otra vez niño, un niño sin incertidumbre, sin miedo, y aparentemente, con futuro. (DQ)

EL ALFIL NEGRO

Avalan. Pancho que los candidatos de AN sean electos vía encuesta. Santiago Nieto avala las encuestas donde gana. Y todos saben que las encuestas son efímeras e inciertas, pero en ellas... todos ganan. (N)

PERIÓDICOS	
AD: AD QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN
CQRO: CÓDIGO QRO	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
PA: PLAZA DE ARMAS	P: PUBLIMETRO